



EMBAJADA DE JAPÓN  
EN REPÚBLICA DOMINICANA

## NOTA DE PRENSA

### **Ministro de Asuntos Exteriores del Japón hace reconocimiento de honor al Señor Eduardo Mejía Jabid.**

El martes, 26 de septiembre de 2017, a las 11:00 a.m., fue realizada la Ceremonia de Reconocimiento al Señor Eduardo Mejía-Jabid, con motivo a su contribución en el fortalecimiento de la amistad entre Japón y la República Dominicana. Este Reconocimiento se hace en nombre del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón, Sr. Fumio Kishida, siendo entregado de manos del Embajador del Japón en la República Dominicana, Excmo. Señor Hiroyuki Makiuchi.



El Embajador Makiuchi hizo una breve reseña del Dr. Mejía Jabid, resaltando su trayectoria y aporte, tanto en las artes marciales como en su área profesional.

“En reconocimiento a su trayectoria y distinguido servicio para el fortalecimiento del entendimiento mutuo y la amistad entre Japón y la República Dominicana a través de la difusión del karate y las artes marciales, hago entrega, con el más profundo respeto, del reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón al Doctor Eduardo Mejía Jabid”, sostuvo el Embajador.



Recibiendo el Diploma de Honor

El Dr. Mejía-Jabid, actual presidente del Salón de la Fama de las Artes Marciales y uno de los grandes maestros de Karate en el país, expresó su agradecimiento por el Reconocimiento otorgado de manos del Embajador del Japón, agradeciendo tanto a sus compañeros de este arte marcial japonés en el país, sus estudiantes y familiares que siempre lo acompañan. Asimismo destacó los valores inculcados a través del Karate a sus estudiantes de escasos recursos que han recibido su enseñanza y han logrado desarrollarse, hasta alcanzar reconocimientos a nivel internacional”.



Entrega del reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón al Dr. Mejía Jabid, de manos del Embajador del Japón, Sr. Hiroyuki Makiuchi.

Discurso agradecimiento  
del Dr. Mejía Jabid



El Dr. Mejía Jabid es el primer dominicano que recibe este reconocimiento del Gobierno japonés, otorgado con el objetivo de resaltar la cercanía que han desarrollado dos naciones culturalmente distintas, distantes geográficamente, pero que a través de destacados profesionales y eminentes exponentes de la cultura japonesa, como se reconoce hoy al Dr. Eduardo Mejía Jabid, fortalecen aún más los profundos lazos de hermandad entre ambos países.



Amigos y familiares asistentes, junto a funcionarios de la Embajada del Japón, en la ceremonia de reconocimiento del Dr. Mejía Jabid.